

Sonnige Musik im Kornhauskeller

«Sanysaidap» begeisterte in Frick



«Sanysaidap» bestätigten ihr Markenzeichen für sonnige Musik.

Foto: zVg

FRICK. Die einheimische Band «Sanysaidap» bestätigte in ihrem Konzert am Samstagabend, im Kornhauskeller Frick, ihr Markenzeichen für sonnige Musik absolut. Bereits mit dem ersten Song, zog die Geigerin mit irischen Wurzeln, Alice Uehlinger, das Publikum mit ihrer typischen Verzierungsart irischer Musik in ihren Bann. Das Irische, verbunden mit einem interessanten Folk, lässt die eigene Musik der Band einzigartig, lebendig und fröhlich erklingen. Vanja VanRooy begeisterte mit seiner Mandoline und Banjo, Dany Zimmermann mit virtuosen Gitarrenklängen, Gabriel Schmid mit starkem Bogenstrich. Der Höhepunkt an Emotionen schien mit der Filmmusik «The Jailhouse» erreicht, Musik und Gesang

wurden mit schweizerisch anmutendem Jodel untermalt. Mit diesem Konzert ist es Kultur Frick gelungen, jüngere und ältere Menschen, Einheimische und Angereiste, im Kornhauskeller zusammen zu bringen.

Der nächste Anlass im Kornhauskeller ist der Bildenden Kunst gewidmet. Es werden Bilder der Fricktaler Künstler Agnes Völker, Ernst Wülser, Josef Strebel, Martin Hagmann und Titus Stäuble gezeigt. Die Vernissage, ein öffentlicher Anlass, findet am Samstag 3. November, 17 Uhr, im Kornhauskeller statt. Die Ausstellung ist dann bis 18. November jeweils Freitag, Samstag Sonntag geöffnet. (mgt)